



PRÉFET DES HAUTES-PYRÉNÉES

Tarbes, le 19 octobre 2012 14h30

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le département des Hautes-Pyrénées est placé en vigilance orange pour fortes précipitations

Le département des Hautes-Pyrénées est actuellement placé en vigilance orange et ce jusqu'au dimanche 21 octobre, en raison des fortes précipitations attendues.

Les pluies seront particulièrement importantes sur les massifs frontaliers (100 à 150 mm). Par conséquent, des montées rapides et/ou débordements localisés peuvent se produire sur les cours d'eau.

La préfecture vous rappelle les conseils de comportement à adopter face à cette montée des eaux et aux phénomènes venteux encore localement présents :

- Dans la mesure du possible, évitez tout déplacement inutile et dans tous les cas, limitez votre vitesse sur route,
- Tenez-vous éloignés des cours d'eau et respectez les consignes et interdictions mises en place par les communes,
- Évitez les sorties en montagne,
- Ne vous engagez en aucun cas, à pied ou en voiture, sur une voie immergée.

Informations météorologiques :

Météo France www.meteofrance.com ou 08 99 71 02 65